

## **SUPERINTENDENTE DE REFINERÍA ESMERALDAS DESTACA OBRAS DE LA REHABILITACIÓN**

En entrevista realizada en Telecosta, el Superintendente de Refinería Esmeraldas, Ing. Carlos Quinde, se refirió a las obras y los beneficios que contempla la rehabilitación del centro refinador más grande del país.

El titular señaló que este proceso está asistido por prestigiosas empresas internacionales como SK E&C, Worley Parsons y KBC. Puntualizó que el mayor logro es recuperar la capacidad de diseño de la planta y la confiabilidad de los equipos de las unidades de procesos para garantizar la continuidad operativa.

También destacó el correcto manejo de los pasivos ambientales de la planta industrial, la importancia de la rehabilitación en la reducción de las emisiones de gases y la nueva cultura de seguridad industrial basada en las mejores prácticas que la consultora KBC desarrolla.

Al finalizar la intervención, se estableció que el arranque de la Unidad FCC, considerado el corazón de la planta, está previsto para el mes de septiembre y la Planta de Crudo 2 arrancará el mes de noviembre, por lo que se espera que al final del año en curso estén operando al 100% todas las unidades de proceso de Refinería Esmeraldas.

